

Joe Pulitzer

Fondation

Les Chroniques de Stunopolis

Episode I

StunoBooks

14-Septembre-2024

Préface

En plein cœur de la mer Égée, sur une île volcanique d'une beauté saisissante, s'éleva autrefois la majestueuse cité de Stunopolis. Fondée le 7 février 1955 avant notre ère, cette métropole prospéra grâce à son ingéniosité, son architecture audacieuse et son rayonnement culturel. Ses habitants, des artisans, des philosophes et des navigateurs, bâtirent une société florissante au milieu des flots, créant une légende qui traversa les âges.

Mais le destin de Stunopolis fut scellé le 8 août 1455 avant notre ère. Ce jour-là, dans un fracas apocalyptique, le volcan autour duquel la ville avait été érigée entra en éruption, engloutissant la cité sous les cendres et la lave. La destruction fut totale, effaçant Stunopolis de la carte du monde.

Les récits de cette catastrophe résonnèrent à travers les siècles, se métamorphosant en un mythe : celui de l'Atlantide, l'île légendaire disparue sous les flots. Aujourd'hui, les Chroniques de Stunopolis retracent l'histoire de cette cité oubliée, de sa grandeur à sa chute, explorant les mystères et les secrets d'une civilisation perdue aux confins de la mémoire humaine.